

En su primera jornada de visitas

# Más de 5 mil personas abordaron la Esmeralda

● A pesar de la larga espera y el frío, miles de personas llegaron a conocer “La Dama Blanca” en el muelle Arturo Prat.

**Tejía Padilla**  
periodistas@elpinguino.com

**E**n el marco de su 68° crucero de instrucción y durante su estadía en nuestra ciudad, el Buque Escuela Esmeralda, conocido cariñosamente como “La Dama Blanca”, ha realizado un sinfín de actividades para acercarse a la ciudadanía magallánica. Una de ellas es abrir su portalón a la comunidad. Es así como este 19 de septiembre más de 5.000 personas visitaron la embarcación, a pesar del gran frío reinante, y una espera que se extendió por más de una hora.

Los centenares de personas se mostraron muy contentas y, a su vez, sorprendidas por la gran convocatoria que esta embarcación tiene en sus visitas. Es el caso de Christopher González,

quien mencionó a nuestro medio que “me sorprendió la convocatoria que tiene esta visita, llevamos más de una hora esperando poder subir al buque, a pesar del frío reinante no nos moveremos, ya que los niños son los más emocionados de subir y conocer este buque de nuestra Armada”.

La pequeña Trinidad Salazar, de 11 años, se mostró muy emocionada por poder recorrerla, indicando que “es muy linda, tiene muchas cosas que nunca había visto, es muy grande y, como nos contaron, es un barco que navega mucho y anda por muchos países del mundo. También nos dijeron que es un velero, espero algún día ver todas sus velas”.

Para José Flores, de 13 años, “sin duda vale la pena toda la espera que tuvimos y la larga fila que nos tocó, es una linda ex-



TEJÍA PADILLA

Miles de personas asistieron en el primer día de visitas a “La Dama Blanca”.

periencia, más para mí, que espero algún día formar parte de las filas de la Armada y, quien sabe, navegar en esta embarcación. Me sorprendió lo

limpia y brillante que está por cada parte que uno camina.”

Hoy, el buque escuela dispondrá del último día en donde la comuni-

dad podrá visitarlo, desde las 14 a las 18 horas, en el muelle Prat de nuestra ciudad.

Su acceso es gratuito, por lo que sólo se debe

llevar mucha paciencia y ganas para conocer y recorrer los recovecos llenos de historias y viajes que posee esta embajada flotante de nuestro país.